
Procès Verbal de l’Assemblée Générale de l’ASEENS du 25 février 2020

25 Février 2020

Le Burô est représenté par
Présidente: Manon Malsang
Vice-Président : Ferdinand Carré
Trésorier : Tom Colin
Vice-Trésorier : Jean Sternberg
Responsable Communication: Vincent Deloupy
Responsable Evènement : Medhi Laanäıte
Secrétaire et rédacteur en chef : Sébastien Malherbe

Il est 21h32, l’AG est déclarée ouverte par notre chère présidente Manon Malsang, après que Jean a fait patienter
les personnes présentes avec une petite musique d’ascenseur qui semble avoir diverti la foule déchâınée. Le quorum
est atteint avec41personnes présentes (ce nombre fluctue par la suite avec les gens qui partent et reviennent).

1 Vote de représentativité:

40 personnes jugent l’AG représentative, 1 personne s’abstient, 0 personne contre.
Julien Malka tente de déstabiliser la présidente en lui demandant d’où les diapositives qu’elle présente sortent: la
question est jugée impertinente.

2 Ordre du Jour

On fait voter l’ordre du jour suivant:

1. Bilan moral (ski, spectacle de danse, événements à venir, création de clubs)

2. Bilan de l’AS-PSL

3. Bilan financier

4. Présentation des demandes de budget des clubs

5. Vote de l’attribution des budgets des clubs

Il y a une demande d’amendement de l’ordre du jour: parler des problèmes de communication avec le système de
réservation de salle. Avec 28 personnes pour, 12 abstentions et 1 contre, l’amendement est ajouté à l’ordre du jour.

3 Vote de l’ordre du jour:

42 pour, 0 contre, 3 abstentions : l’ordre du jour est voté.
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4 Bilan moral

La présidente établit dans un premier temps un récapitulatif des événements depuis l’ancien BDS:

• le spectacle de danse du 21 janvier, les performances des clubs étant saluées.

• le ski, présenté par notre beau ’respo event’ Medhi Laanäıte où il y a eu peu de blessés heureusement, de la
bonne neige pour ’aller rider de la puf’, et évidemment une bonne ambiance générale dans la joie et le bonheur.
Les seuls points négatifs sont le problème de la bagagerie à Casiopée, l’absence de piscine qui pourtant était
annoncée, le fait de ne pas proposer de ne pas prendre de foodpack. Le BDS a donc décidé de changer de
prestataire (c’était Golden Voyage) pour l’année suivante.

Quant aux événements à venir à Ulm:

• le cross PSL proposé par le club athlé pour la première fois,

• la Gymna’Z Cup,

• la Couro’z Cup

• la Pasteur’z Cup (l’occasion pour le BDS de remettre son titre en jeu),

• la chasse aux œufs,

• la JRAFE,

• le WEA

Question: soumise de la part de Mathhias Trannoy concernant le nombre de trophées décernés à la Pasteur’Z
Cup. Il semblerait que la réponse soit 2 car le côté kleptomane de Matthias nous l’oblige. Autre question concernant
la localisation du WEA. Il aura sûrement lieu en Aveyron.
Les événements extérieurs sont : le GOST (tournoi féminin), le TOSS (auquel nous n’avons pu faire de délégation
faute de participants...). Coupe de l’X, CCL.

Nota bene post scriptum: tout ça, c’était avant le Coronavirus!

S’en suit un court rappel sur le changement de banque, passage au crédit coopératif et les conséquences sur
l’augmentation des cotisations. Se pose le problème de la cotisation des personnes extérieures à l’ENS : la réponse
sera donnée suite à une réunion avec l’administration plannifié au 12 mars. On remercie par ailleurs les anciens BDS
présents pour nous aider à répondre aux questions auxquelles nous n’avons malheureusement pas la réponse! Nous
rappelons que l’administration souhaitant avoir accès à plus d’informations concernants les adhérents au BDS, les
respo clubs sont tenus de tenir à jour une fiche de présence à chaque séance d’entrâınement en plus d’une feuille de
responsable de club.

Question: ”Est-ce qu’on peut au moins informatiser la feuille?”
Pour le moment non mais GestioBDS est en cours de fabrication donc on l’informatisera à ce moment-là. En
attendant les respos peuvent l’informatiser s’ils le souhaitent, tant qu’ils nous envoient régulièrement (c’est-à-dire
toutes les deux semaines au plus tard) la fiche de présence.

Dernier point du bilan moral abordé: le problème avec résa salle: il semblerait y avoir un problème de logistique
de la part de résa salle qui prend du temps à répondre aux mails, mais le BDS ne peut pas faire grand-chose pour
ça. L’ECE fait remarquer que le club n’est pas toujours prévenu quand des soirées COF au gymnase décalent leur
créneau: nous rappelons qu’un mail à tous les responsables concernés est envoyé systématiquement lorsque cela a
lieu.
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5 Vote du bilan moral:

48 personnes pour, 2 personnes s’abstiennent, 0 personne contre : le bilan moral est adopté.

6 Informations sur PSL sport

M. Carré explique de façon très carrée que sur 700 inscrits au BDS de l’ENS d’Ulm, environ 100 personnes vont à
PSL ce qui est très peu comparé aux autres écoles de PSL. Nous rappelons que si l’on souhaite s’inscrire à PSL, il
faut payer 5 euros en plus et fournir une photo. Cela donne acès à des sports collectifs qui ne sont pas forcément
accessibles à Ulm. Nous faisons part à ce moment de notre ressenti sur Stéphane Boutier, ”un homme délicieux”.

Quant à la situation actuelle avec PSL, elle a grandement changé depuis que l’AS PSL est devenue PSL Sport.
Avant une convetion explicite existait et tout était plutôt clair. Mais dorénavant avec PSL sport, nous sommes
confrontés au SUAPS de Paris Dauphine, qui a perdu le caractère asssociatif pour laisser de la place seulement à
de l’administratif qui souhaite avoir accès à toutes les informations des BDS de PSL. La confiance n’ayant pas été
établie avec Stéphane, les relations sont un peu tendues. PSL sport souhaiterait changer entièrement l’organisation
du sport à l’ENS, par exemple en ouvrant les locaux à PSL, ainsi qu’aux archicubes.

Retenons de cela le message que souhaite véhiculer notre vice-président: il n’y a pas d’inquiétude à avoir, malgré
le caractère intrusif de PSL Sport, nous serons en mesure de gérer la situation et pérenniser les activitées du BDS.

Questions:

• ”PSL sport veut aligner à terme tous les tarifs des associations sportives, est-ce que vous en a parlé avec
PSL?”
Cela a été discuté avec les autres écoles, dans les autres écoles l’inscription à PSL coûte 15 euros (donc 3 fois
plus qu’à Ulm). Cette raison, c’est parce qu’on propose à PSL beaucoup de créneaux sportifs.

• ”Pourquoi est-ce que maintenant cela coûte 5 euros de s’inscrire à PSL alors qu’avant cétait gratuit?”
Mahtieu Poupon répond pour nous en nous expliquant que c’est une décision de l’administration, mais à priori
il n’y a pas de risque que cela coûte plus cher comme l’ENS profite toujours de son statut privilégié.

La pause est assurée par la fanfare qui débarque au sein de l’amphi de manière improviste. Il est décidé que la
prochaine fois, ils joueront Voyage en Italie (coucou parents de Ferdinand).

7 Création de clubs

Un seul (et pas des moindres) club est proposé: un club d’arts martiaux mixtes (MMA). Un très vieilleux (Jacques
de la promotion 1999) se présente à l’auditoire pour défendre son projet, qui fait polémique au sein des personnes
présentes à l’AG. La ministre des sports ayant annoncé son souhait de rattacher ce sport à la fédération française
de boxe anglaise, cela donnera un cadre légal à la pratique du sport et règlera les problèmes de licence ainsi que
d’assurance. La délivrance de licences serait assurée à partir du mois de septembre prochain. Jacques est à ce
moment-là assiégé de questions diverses et variées:

• ”Comment prévenir les blessures dans ce club qui est plutôt violent? ”. Jacques rappelle que la pratique de ce
sport se rapproche de la pratique de la boxe ou du judo. Les entrâınements ne consisteraient pas simplement
”à se foutre sur la gueule” mais serait de la technique. Le risque de blessure n’est pas plus élevé lors des
entrâınements que pour les autres clubs d’arts martiaux.

• ”Quel espace comptez-vous utiliser dans le gymnase?” . ”Des tatamis sur environ 1/3 du gymnase seraient
étalés (un peu comme pour l’aikido)”
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• ”Est-ce que ce serait un club à cotisation supplémentaire?”. ”A priori non, ce serait un club autogéré ini-
tialement”. Les anciens membres du BDS rappellent que pour l’aikido, il faut que le professeur soit diplômé
nationalement pour que l’assurance marche, ce qui peut-être le cas de la MMA aussi.

• ”Est-ce que vous avez déjà constitué une association?”. ”Non.” Le trésorier de la promotion 2017-2018 du
BDS explique que dans ce cas, si jamais ils montent une association, en cas de pépin, c’est l’association qui
prend la responsabilité et pas la présidente de la BDS, ce qui est le cas de l’aikido.

Le débat se prolonge sans réelle avancée: nous décidons donc de mettre fin à ce dernier en expliquant qu’il s’agira
surtout de voir comment la boxe anglaise souhaite encadrer la pratique de la MMA en se tenant au courant de
l’avancée de la fédération française.

8 Bilan financier

Les trésoriers charismatiques présentent le bilan financier sans erreur, aux frais de nombreuses soirées dévolues
aux sous sous de notre association. Pas de remarque particulière, mis à part le fait souligné par le trésorier que notre
budget communication est de 500 euros car contrairement au COF, nous n’importons pas des affiches d’Allemagne.

Question: ” Pourquoi vous avez quand même 10 000 euros de bénéfices de la BNP de prévisionnel alors même
que vous quittez la banque?”. Parce que la banque s’est quand même engagée pour cette année à fournir sa
cotisation.
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Recettes 01-08-2019 au 25-02-2020 Prévisionnel

Passif COF 255,00€ 255,00€

Cotisations

BDS 33 957,50 € 35 000,00 €

PSL 795,00€ 1 500,00 €

Licenses FFSU 671,60€ 900,00€

Fonctionnement
Autre 28,00€ 28,00€

Intérêts BNP 575,82€ 575,82€

Subventions
ENS 4 000,00 € 4 000,00 €

BNP 0,00€ 10 000,00 €

Cotisations Clubs

Cotisations Club Capoeira 660,00€ 990,00€

Cotisations Club Danse Africaine 3 635,00 € 6 440,00 €

Cotisations Club EquitENS 1 593,00 € 1 800,00 €

Cotisations Club Barre au Sol 200,00€ 400,00€

Cotisations Club Rock 6 Temps 2 585,00 € 2 810,00 €

Cotisations Club Salsa 2 530,00 € 3 500,00 €

Cotisations Club Tango 1 690,00 € 2 700,00 €

Cotisations Club Yoga 2 020,00 € 2 020,00 €

Matériel
Revente Matériel Escrime 

Ancienne 300,00€ 300,00€

Événements

BBQ 767,50€ 1 200,00 €

Coupe de l'X 270,00€ 270,00€

Ski 68 183,00 € 68 183,00 €

WEA 0,00€ 4 500,00 €

Revente

Joggulm 968,00€ 1 200,00 €

Places d'escalade ARKOSE 5 108,50 € 9 000,00 €

Places d'escalade ANTREBLOC 1 934,50 € 2 500,00 €

Places d'escalade MUMUR 180,00€ 360,00€

Places d'escalade BLOCKOUT 32,50€ 60,00€

BVC 8 652,00 € 12 000,00 €

Total Recettes 141 591,92 € 172 491,82 €



DEPENSES 01-08-2019 au 25-02-2020 Prévisionnel année 2019-2020

Passif COF 3 818,94 € 3 818,94 €

FONTIONNEMENT

BNP (frais TPE & Compte) 504,62€ 1 000,00 €

Communication 522,00€ 1 000,00 €

Fournitures 225,53€ 440,00€

Assurances 0,00€ 1 575,00 €

Polos 0,00€ 100,00€

Rembousement cotisations 275,00€ 275,00€

Autres (double des clés, etc...) 201,18€ 401,18€

COTISATION
FFSU 1652.25 3 700,00 €

PSL 0,00€ 1 500,00 €

COTISATIONS CLUBS

Aïkido 1 886,00 € 3 286,00 €

Danses africaines 3 170,00 € 6 800,00 €

Capoeira 416,00€ 1 300,00 €

R6T 0,00€ 1 900,00 €

EquitENS 2 400,00 € 4 215,00 €

Salsa 0,00€ 3 500,00 €

Krav-Maga 0,00€ 3 000,00 €

Tango 0,00€ 2 700,00 €

Taichi 410,00€ 900,00€

Yoga 1 680,00 € 1 680,00 €

MATERIEL CLUBS

Commun 48,05€ 48,05€

Aïkido 0,00€ 0,00€

Athlétisme 221,29€ 392,02€

Badminton 0,00€ 50,00€

Barbecue des sports 0,00€ 100,00€

Basket 0,00€ 136,00€

Capoeira 122,30€ 122,30€

Choré choré 827,45€ 827,45€

Danses africaines 45,00€ 65,00€

Danse classique 540,00€ 540,00€



DEPENSES 01-08-2019 au 25-02-2020 Prévisionnel année 2019-2020

MATERIEL CLUBS
Volley 62,90€ 862,90€

Yoga 60,00€ 60,00€

REVENTE

BVC 4 400,00 € 12 400,00 €

Places d'escalade 11 319,50 € 17 819,50 €

JoggUlm 3 299,40 € 3 299,40 €

EVENEMENTS

J-RAFE 0,00€ 100,00€

INTERENS 0,00€ 0,00€

Ski 79 635,80 € 79 635,80 €

Chasse aux oeufs 0,00€ 550,00€

Gymnas'cup 0,00€ 200,00€

Coupe de l'X 260,00€ 320,00€

MEGA 136,25€ 2 136,25 €

WEA 2020 0,00€ 9 500,00 €

Coupe du Monde de Rugby 2019 35,41€ 35,41€

Tounoi des 6 nations 0,00€ 30,00€

WEA 2019 58,00€ 58,00€

Total dépenses 121 531,06 € 183 032,90 €

BILAN

01-08-2019 Prévisionnel 2019-2020

Total recettes 141 591,92€ 172 491,82€

Total dépenses 121 531,06 € 183 032,90 €

Pris sur réserve 10 541,08 €

Récapitulatif 20 060,86 € 0,00€



9 Vote du bilan financier

On procède au vote: 60 pour, 1 contre, 2 personnes s’abstiennent: le bilan financier est voté.

10 Attribution des budgets

Pause de 15 minutes. C’est alors que la présidente envoie une magnifique peluche de toutes ses forces (elle ne va pas
très loin, les membres du BDS n’étant pas forcément les plus sportifs . . . ), HTL la réceptionne: nous commencerons
donc par le club de Hip Hop. Surprise générale: les trésoriers ne sont toujours pas revenus de la pause. On les
attend donc patiemment. C’est un sans faute puisque l’entièreté des idéaux des clubs ont été alloués cette année. On
remercie tout particulièrement le budget troll négatif du club de volley qui rivalise d’ingéniosité dans la conception
de ces derniers à chaque AG budget.

Questions:

• ”Est ce qu’on peut allouer un budget au club d’aikido pour avoir des tapis pour le club de musculation?”. Il
faut passer par les profs de sport pour savoir sur le budget de quel club faire passer ce budget.

• ”Est-ce qu’on peut additionner les budgets du S1 et du S2? ”. Non, le cas du R4T est un cas exceptionnel
parce que c’était plus pratique parce qu’ils gagnaient des sous en faisant un achat groupé.

Amendements proposés:

• Retirer les sous des clubs et donner tous les sous des clubs au BDS. 8 pour, 39 contre, 14 abstention :
amendement refusé.

• transférer 151 euros de l’escrime ancienne à l’escalade (pour un ou deux baudriers en plus et quelques mous-
quetons). 57 pour 2 contre, 2 absentions: amendement accepté.
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Club TOTAL après amendemnts Budget attribué
Amendements

1 2 3 4
Aïkido 0,00 € 0,00 €
Athlétisme 382,00 € 382,00 €
Badminton 50,00 € 50,00 €
BDS 100,00 € 100,00 €
Barre au Sol 0,00 € 0,00 €
Basket 136,00 € 136,00 €
BoULM 0,00 € 0,00 €
Boxe 0,00 € 0,00 €
Capoeira 0,00 € 0,00 €
Choré-Choré 0,00 € 0,00 €
Cirque 0,00 € 0,00 €
Course d'Orientation 0,00 € 0,00 €
Danse Africaine 25,00 € 25,00 €
Danse Classique 0,00 € 0,00 €
Danse Contemporaine 0,00 € 0,00 €
Danse Orientale 0,00 € 0,00 €
DécadENS 0,00 € 0,00 €
ENSelle 0,00 € 0,00 €
EquitENS 0,00 € 0,00 €
Escalade 251,00 € 100,00 € 151,00 €
Escrime Ancienne 666,00 € 817,00 € -151,00 €
Folk 450,00 € 450,00 €
Foot Féminin 0,00 € 0,00 €
Foot Masculin 0,00 € 0,00 €
Futsal 0,00 € 0,00 €
HooligULM 0,00 € 0,00 €
Hip-Hop 0,00 € 0,00 €
Judo 0,00 € 0,00 €



Club TOTAL après amendemnts Budget attribué
Amendements

1 2 3 4
Karaté 0,00€ 0,00€
Krav-Maga 200,00€ 200,00€
Natation 0,00€ 0,00€
Pêche 45,00€ 45,00€
Ping-Pong 150,00€ 150,00€
PoleDENS 561,63€ 561,63€
Pompoms 555,00€ 555,00€
Rock 4 Temps 340,00€ 340,00€
Rock 6 Temps 0,00€ 0,00€
Roller 0,00€ 0,00€
Rugby 0,00€ 0,00€
Salsa 0,00€ 0,00€
Tai Chi 0,00€ 0,00€
Tango 0,00€ 0,00€
Valse 0,00€ 0,00€
Voile 450,00€ 450,00€
Volley 800,00€ 800,00€
Yoga 0,00€ 0,00€

ENVELOPPE 5 161,63 € 5 161,63 € 0,00€ 0,00€ 0,00€ 0,00€



11 Vote de l’attribution des budgets

57 pour, 2 contre, 2 absentions → accepté

12 Fin de l’AG

Il est minuit et deux minutes (on a essayé de faire minuit pile mais il a fallu que quelqu’un se mette à parler à ce
moment-là. . . ), l’AG est terminée.

Manon Malsang, présidente Sébastien Malherbe, secrétaire
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